



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

5. Juli 2024

Gesundheit, Homepage

Tour de Pflege in Wiesbaden: „Gute Arbeitsbedingungen sind unerlässlich“

Gesundheitsdezernentin Milena Löbcke hat sich anlässlich des Stopps der Tour de Pflege in Wiesbaden und der Kundgebung vor den Helios Dr. Horst Schmidt Kliniken am Freitag, 5. Juli, geäußert.

Die Gesundheitsdezernentin sagte: „Mit der Tour de Pflege setzt sich das Bündnis Pflegeaufstand Rheinland-Pfalz im vierten Jahr in Folge für Verbesserungen in den Pflegeberufen ein. Mit zehn Stationen an verschiedenen Krankenhäusern in vier Bundesländern wird in fünf Tagen die Diskussion zu guter Pflege vorangetrieben.

Dieses Engagement findet meine volle Unterstützung. Es ist gut, dass sich Beschäftigte organisieren und für ihre Interessen einsetzen. Mehr Personal, bessere Arbeitsbedingungen, tarifliche Entlohnung und verlässliche Personalmindeststandards sind wichtig, um Menschen im Pflegeberuf zu halten und für dieses unverzichtbare Berufsfeld zu gewinnen.“

+++